リノベーション専門店の夢工房がお届け

YUME NEWS



~ 家づくりのもうーつの選択~

ごあいさつ

今年は例年になく早い梅雨入りとなりました。

夢工房では調湿・消臭効果のある珪藻土塗りをお勧めをしており、家づくりに取り入れられるお客様が増えつつあります。このジメジメしやすい梅雨時期もリビングに珪藻土を取り入れられることにより、快適にお過ごしいただけるかと思います。全てプロにお任せではなく、最後はご家族でご自分の家を仕上げるハーフDIYリノベで珪藻土塗りを取り入れられてはいかがでしょうか。

また、新型コロナウィルスがなかなか収束することなく、様々な所で影響が出ております。

直接影響が出そうなのが、輸入木材の品薄による値上げ・供給不足です。

家づくりを現在ご計画されているお客様には出来るだけご負担が大きくならないよう努力しておりますが、今後状況が好転することを願うばかりです。

暗いニュースばかりが目立つ日々ですが、下を向くことなく、お 客様の家づくりに向き合って参ります。

CHECO-CHIECOCIA



出雲市伊野地区自治会とのコラボ企画「いのっこDIYワークショップ」が先月の22日に開催されました。

工務の西尾が塗り壁の先生となり、地元の小学生7名と数名の大人の方が参加され、伊野地区の空き家「たるみ」の玄関の壁を珪藻土塗りしました。

この日は平田のわがとこテレビさんと、日日新聞さんが取材に来られました。





左官の仕事に興味をもたれたお子さんがいらしたそうです。 大人も子供も楽しんで塗り壁をしていただけて、良かったで す。

夢工房でも6月29日に高岡町で塗り壁体験会を開催いたし

ます。 この塗り壁体験会も 今回で4回目となります。 塗り壁を体験していただき、 変づくりにぜひお役立てくだ



ホームページが変わりました



ホームページを全面リニューアルしました。

以前は「高級感」をイメージしておりましたが、今回は「夢あふれるリノベーション」をキャッチフレーズに、いろいろな世代の方にご覧いただけるよう「柔らかい」イメージにしました。 今後もホームページをどんどん更新し内容の充実を図り、より多くの方にリノベーションの良さをアピールしていきます。











STAFF VOICE



気温が上がってきて、僕の趣味である サッカーの盛り上がる季節になりました。 興奮して、熱中症にならないように気を 付けながら豪快なシュートをきめたいと 思います。

金山 大夢

入社して5年目に入ろうとしています。 5年前は子供達もまだ小さく保育園通いでしたが今年から下の子も小学生になりました。

仕事量も5年前とは比べ物にならないくらい増えて時間に追われています。 ミスが無いよう日々心掛けています。



松下 愛

リノベーション 大田市 S様邸

2月から大田市で母屋部分リノベーションを施工させて 頂いておりますS様邸は、今月お引渡しに向かい仕上げ

工事をしております。



こちらの天井はお施主様が残したいというご要望 でしたので、他の部屋から移設しました。

リノベーション 出雲市 S様邸

出雲市で母屋部分リノベーション施工中のS様邸は、4月より着工し、内部の造作が進んでいます。

勾配天井にして梁が見える ようにしています。







リノベーション 雲南市 M様邸

3月から雲南市で母屋フルリノベーションを施工させて頂いておりますM様邸は、大工工事が終わりに近づき、内装仕上げも始まります。



2階がつながり、2階で行き来でき るようになりました。 外壁は焼杉風のサイディングです。



リフォーム 出雲市 N様邸

5月から母屋部分リフォームを施工させて頂いているN 様邸は主に玄関周りと和室の縁側の改修です。 ーの谷グランドオープンにご来場いただき、ご依頼をい ただきました。









紙面の関係で掲載できていない物件もございます。次回もYUMENEWSをお楽しみに。

RENOVATION SPECIALITY SHOP









ご予約はこちらから

出雲 夢工房 Q 検索

TEL: 0853-25-0269 〒693-0021 出雲市塩冶町826-3

定休日/不定休

営業時間/9:00-17:00